



## COMUNICADO

### Derechos Sociales

## La plaza de la Constitución volverá a convertirse en un salón de belleza en la 10ª edición de Fuertes y Hermosas para apoyar la lucha contra la violencia de género

- Más de 150 profesionales colaboran el próximo sábado 5 en este evento solidario, organizado por el Ayuntamiento, con servicios de peluquería, barbería, maquillaje, manicura y 'shiatsu'
- La recaudación se destinará de forma íntegra al programa 'Vive y Camina' de Hermanas Adoratrices para la ayuda a mujeres víctimas

**Málaga, 1 de octubre de 2024.**- La plaza de la Constitución volverá a convertirse un año más en un salón de belleza al aire libre con la celebración de la 10ª edición de Fuertes y Hermosas, un movimiento nacido del compromiso de un grupo de empresarios de la ciudad unidos en la lucha contra la violencia de género. La cita tendrá lugar el próximo sábado 5 de octubre. Durante toda la jornada, de 12:00 a 20:00 horas, más de 150 profesionales ofrecerán servicios de maquillaje, peluquería, manicura, 'shiatsu' y, como novedad este año, barbería para recaudar fondos y ayudar a asociaciones en la lucha contra esta lacra social. Otra de las novedades de esta décima edición es el Salón Kids que estará toda la tarde con numerosas actividades para el público infantil.

1/2

Cada servicio tendrá un precio de 5 euros y todo el dinero que se recaude será entregado a las Hermanitas Adoratrices para su proyecto 'Vive y Camina', dirigido a mujeres en situación de vulnerabilidad por motivos de violencia o explotación sexual, donde se realiza un trabajo de acogida, atención integral y sensibilización.

Fuertes y Hermosas es un acto organizado por el Ayuntamiento de Málaga a través del Área de Derechos Sociales con el respaldo de la Junta de Andalucía y de la Diputación Provincial a través de Sabor a Málaga. Igualmente, también colaboran Antonio Eloy Escuela Profesional, Salón Culture, Cafés Santa Cristina, Tejeros, 02 Wellness Center, Exclusivas Camacho, Callsoft Informática, Teoma Shiatsu, Diversión Málaga, Coral Joyería y Escuela de Canto Alba Bermejo. El concejal delegado de Derechos Sociales, Francisco Cantos, ha presentado esta mañana el programa del evento acompañado por la delegada territorial de Inclusión Social de la Junta de Andalucía, Ruth Sarabia; la diputada de Igualdad, María Dolores Vergara; y Norberto Obregón, uno de los profesionales impulsores de Fuertes y Hermosas.

Además de contar con un punto informativo sobre las ayudas y recursos a mujeres víctimas de la violencia, durante el transcurso del evento habrá otras acciones paralelas como actuaciones en el escenario y actividades deportivas, así como espacios para la venta de camisetas y otros productos y de degustaciones de café por parte de Santa Cristina y de tortas ofrecidas por Tejero a cambio de un donativo que se destinará a la causa. En esta edición se espera duplicar la recaudación del año pasado y llegar a los 10.000 euros al haberse ampliado tanto la duración de la jornada como el número de servicios ofrecidos.

### **Concienciar y colaborar**

El encuentro contará con seis carpas para los servicios de animación infantil, 'shiatsu' y servicio de café, así como con 45 mesas en el centro de la plaza alrededor de las cuales habrá 150 sillas. También se habilitará un 'photocall'. El objetivo de este evento es concienciar a la población y colaborar con las entidades que luchan contra la violencia de género. Con esa intención nació esta plataforma de la mano de un grupo de amigos, profesionales de varios campos, que empezaron reuniendo a mujeres maltratadas para que pasaran una tarde en un centro de belleza y pudieran ayudarles a subir su autoestima y que se sintieran queridas, mimadas, hermosas y fuertes.

Poco a poco se fueron incorporando otros profesionales y se consiguió el apoyo de las administraciones públicas para sacar la actividad a la calle, logrando en cada edición la respuesta de un público solidario que acude para sumarse a esta iniciativa organizada por el Ayuntamiento. Este proyecto cuenta ya con el reconocimiento Premio Menina que entrega la Delegación de Gobierno de España en Andalucía por su trabajo de apoyo a las Mujeres Maltratadas. El evento se podrá seguir por redes sociales con el hashtag #FYH2024 #FuertesyHermosas24.

2/2